



新田こぼと園だより

令和7年9月3日 No. 6



暑さのピークは過ぎたようですが、蒸し暑さは残って汗ばむ気候が続いています。園庭にでると、たぐさんのとんぼが子ども達の頭の上を飛び回っています。『つながりトンボだ!』『おにやんまじゃない?』などなど、興奮しながら虫取り網を持って追いかける子どもの姿を見ると、夏から秋への移り変わりを感じさせられます。『つながりトンボは結婚しているんだよ!』『卵を産むんだよね』と、聞いたこと、友達や保育教諭との会話で盛り上がっています。様々なことに興味関心を持ち、周りの人と共感しながら、成長している子ども達です。

今月末には2~5歳児クラスの子どもの対象で、運動会を開催します。一人一人がいろいろな運動遊びを、楽しみながら挑戦します。それに伴い、外に出て体を動かす機会も多くなります。早寝・早起き・あさごはん。ご家庭で生活リズムを整え、子ども達がこども園で元気に活動できるよう、よろしくお願いいたします。尚、今年度から小さい子が大勢の前で緊張しながら運動する負担を考慮し、たんぼぼ・もも組は運動会に参加しないことにしました。保護者の皆様のご理解をよろしくお願いいたします。

【9月】

- 1日(月) 防災訓練
- 2日(火) 運動遊び(ひまわり・すみれ・ゆり組)
- 3日(水) わらべうた(ばら・ひまわり組)
- 4日(木) 誕生会
- 12日(金) プール納会
- 17日(水) 運動会総練習①
- 24日(水) 運動会総練習②
- 27日(土) 第59回運動会(雨天延期)
- 29日(火) 運動会予備日①



27日の運動会は、『1部ばら・ひまわり組』『2部すみれ・ゆり組』の入れ替え制で行います。詳しくは、対象クラスへ配信したお知らせをご覧ください。

【10月】

- 1日(水) 運動会予備日②
- 7日(火) わらべうた(ひまわり・すみれ組)

※避難訓練は、毎月行っています。

※その他子育て支援センター行事も行っています。

※予定は変更になる場合があります。

クラス掲示等でお知らせすることもありますので、よく読んで下さい。



こぼと園の夏の思い出



水着で解放感を味わいながら、水・泡・泥遊び。



お友達が持ってきてくれた『カマキリ』の観察。図鑑でえさを調べ、生きているトンボを捕まえ飼育ケースに入れてみました。



サッカー・運動遊び参観。保護者の方に応援してもらって、いつも以上に張り切る子ども達でした。



防災訓練。地震・火事が起きたら、ごはんどうしよう？非常食のお話を真剣に聞いていました。

こども園からのお知らせ

【園庭東屋】

老朽化の為、園庭奥にあった東屋と砂場を撤去しました。今後は子ども達が、より安全に楽しく遊べる園庭作りを検討中です。



【防犯カメラ】

不審者対策として、園舎外側4か所に、防犯カメラを設置いたしました。